



Prorrogan en Europa reducción de consumo de gas

Description

Los ministros de Energía de la Unión Europea (UE) acordaron hoy mantener un año más, hasta marzo de 2025, las medidas coordinadas para reducir en 15 por ciento la demanda de gas.

Se trata de un objetivo voluntario al que se comprometieron con la finalidad de romper con la dependencia de combustibles fósiles de Rusia.

Dado que la legislación de emergencia para reducir la demanda expira el 31 de marzo y la situación es más estable que en los dos últimos años, el Ejecutivo comunitario invitó ahora a los Estados miembro a seguir adoptando medidas voluntarias para mantener el ajuste.

El reglamento de reducción de la demanda de gas fue adoptado como instrumento de emergencia en 2022, en respuesta a la crisis energética provocada por la guerra de Ucrania.

A pesar de la mejora general de la situación del suministro, según los últimos informes de la Comisión Europea, la situación en los mercados mundiales del gas sigue siendo difícil, por lo cual los Estados miembros quieren estar preparados para cualquier posible interrupción del suministro.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Marzo 2024